

LAS MISIONES PARROQUIALES: UNA PROPUESTA DE FUTURO

0. INTRODUCCIÓN

La presente exposición y reflexión hunde sus raíces en múltiples experiencias misioneras propias y de mis compañeros misioneros, no sólo redentoristas, a lo largo de muchos años y a lo ancho de España y parte del mundo. Una tradición misionera con poso carismático en la intuición espiritual de San Alfonso M.^a de Ligorio.

Conviene comenzar haciendo una pequeña aclaración: en el título de esta ponencia se utiliza el término «misiones parroquiales», como así denominamos hoy. Durante muchos años, especialmente antes del Vaticano II, se utilizaba el término «misiones populares». Desde el Concilio hemos añadido la palabra «renovada», es decir, «Misión popular renovada». Renovada desde el espíritu fresco del Concilio. Y como redentorista, desde la tradición alfonsiana de la misión hablamos de la «misión itinerante». De ello hablaremos más adelante.

I. NECESIDAD DE LA EVANGELIZACIÓN

1. *Una nueva época en la historia de la humanidad*

En este momento de su historia el hombre contemporáneo tiene una doble vivencia:

- Por un lado, la humanidad tiene conciencia de las posibilidades que le brindan la técnica y la ciencia de eliminar alienaciones, limitaciones y esclavitudes seculares; lo cual le permite disfrutar fragmentos de bienestar y de autoliberación.
- Pero por otro lado, los hombres de hoy somos conscientes de que en cada uno y en la humanidad entera, hay heridas profundas que